



Bürgermeister Orasch verleiht das Gemeindewappen vor den versammelten KAB-Mitgliedern.  
© Marktgemeinde Ebenthal

## Gemeinderat

# Gemeindewappen für KAB Ebenthal

Große Ehre für den Kärntner Abwehrkämpferbund – Ortsgruppe Ebenthal: Der Verein erhielt das Recht, das Gemeindewappen von Ebenthal zu führen. Die Verleihung fand vor dem versammelten Gemeinderat statt.

Am 11. Dezember wurde dem Kärntner Abwehrkämpferbund (KAB) – Ortsgruppe Ebenthal das Recht zur Führung des Ebenthaler Gemeindewappens verliehen. Bürgermeister Christian Orasch überreichte Obmann Johann Archer die Wappenuhrkunde und bedankte sich bei den Mitgliedern des KAB für ihr langjähriges Engagement und ihren Beitrag zur Erinnerung an die Geschichte Kärntens.

## **Einstimmiger Gemeinderatsbeschluss**

Bereits im März 2024 hatte der Gemeinderat der Marktgemeinde Ebenthal in Kärnten einstimmig beschlossen, dem KAB diese Auszeichnung zu verleihen. Die Ortsgruppe Ebenthal, die 2020 ihr 60-jähriges Bestehen feierte, musste aufgrund der Pandemie auf Jubiläumsfeierlichkeiten verzichten. Umso größer war nun die Freude über die späte, aber würdige Anerkennung.

## **Einsatz für Kultur und Geschichte**

„Diese Ehrung ist ein Ausdruck der Wertschätzung für den wichtigen Beitrag des KAB zum kulturellen Leben unserer Gemeinde“, betonte Bürgermeister Orasch. Obmann Archer zeigte sich dankbar für die Auszeichnung und den feierlichen Rahmen der Verleihung.

